

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Analisis Situasi

Mentimun merupakan keluarga *cucurbitacea* yang berasal dari Asia Utara dan terkenal di seluruh dunia. Tanaman ini termasuk dalam kategori tanaman semusim yang tumbuh dengan cara menjalar dan dapat ditanam pada dataran rendah ataupun tinggi dengan ketinggian berkisar 0 – 1000 m di atas permukaan laut. (Febriani et al., 2021).

Pasal 20 Undang-Undang nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional mengatur bahwa selain menyelenggarakan pendidikan, perguruan tinggi juga harus melakukan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat. (RI, 2003) Sehingga karena itu, kelompok pelaksana Pengabdian kepada Masyarakat akan membagikan ilmu yang telah penulis dapatkan dari pendidikan kepada kelompok SML UMKM Centre BSD dalam bentuk kegiatan *workshop*. Dengan dilakukannya kegiatan *workshop* ini, kelompok pelaksana kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat mengajarkan cara pembuatan beberapa hidangan penutup berbahan dasar timun yang mana masih jarang atau bahkan belum ditemukan saat ini. Sehingga penulis melakukan *workshop* ini dengan membagikan kepada masyarakat beberapa informasi untuk pembuatan *dessert* mentimun ini.

## B. Permasalahan Mitra

Kelompok SML UMKM *Centre* BSD ini berlokasi di Area Kolam Renang BSD City Jalan Palm anggur No.1, Kec. Serpong, Kota Tangerang Selatan, Banten. Kelompok dibentuk oleh Sinar Mas Land melalui program CSR (*Corporate Social Responsibility*). Kelompok SML UMKM *Centre* BSD merupakan mitra kerjasama pada kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat yang dipilih oleh penulis. Setelah selesai melaksanakan *workshop* maka diharapkan masyarakat yang tergabung dalam kelompok SML UMKM *Centre* BSD dapat menambah pengetahuan dan wawasan dari produk yang telah diajarkan oleh penulis. Berdasarkan permasalahan SML UMKM *Centre* BSD, berupa penambahan ide produk, yang mana dibutuhkan bagi peserta yang rata-rata memiliki Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) bidang kuliner. Maka dengan mengikuti pelatihan ini peserta diharapkan dapat mempelajari cara pembuatan beberapa produk hidangan penutup berbahan dasar mentimun dan dapat meningkatkan pengetahuan, keterampilan, kreativitas, serta diharapkan dengan adanya pengetahuan produk baru ini maka dapat berkontribusi dalam penambahan ide produk yang dapat bermanfaat dikemudian hari .